

Le Journal de Gien, 30 janvier 2014

L'auditorium portera désormais le nom de Jean Poulain



Chloéane Poulain, épouse de Jean Poulain, coupe le ruban de l'auditorium.

Cette évocation des années passées à ses côtés, de 1977 à 2008, où il a tout donné, est un hommage au grand respect à Jean Poulain. ...

Un homme de culture et d'histoire, perfectionniste et humaniste.

La cérémonie hommage à Jean Poulain a été rendue mercredi 27 janvier à la mairie de Briare devant un public nombreux. ...

ce était respecté, avant de laisser le poste d'histoire à Jean Poulain. ...

Jean Poulain était avant tout un homme de culture et d'histoire. ...



Il y a eu beaucoup de monde mercredi au CCJ.